

Bekanntgabe

an den Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus, Innenstadt und Stadtentwicklung

Sachstand „Jahrmärkte in die Innenstadt“

Ein Treffen, wie in der Ausschusssitzung am 10. April 2013 besprochen, mit dem Schaustellerverband, Verein helmstedt aktuell / Stadtmarketing e. V. und der Verwaltung fand bereits statt. In diesem sind die einzelnen Punkte wie Platzfläche, Stromanbindung, Absprachen mit den Wochenmarktbeschickern und weiteren Zuständigkeitsbereichen usw. besprochen worden.

Weiterhin fand dann ein internes Gespräch mit dem Fachbereich für Sicherheit und Ordnung statt, in welchem die ordnungsrechtlichen Belange wie bspw. Feuerwehrdurchfahrten abgesprochen worden sind.

Die Stromanbindung stellt kein Problem dar, lt. Nachfrage bei der Avacon kann der Stromkasten an der Litfasssäule genutzt werden.

Eine Nachfrage bei den Marktbeschickern wurde ebenfalls schon durchgeführt. Diese waren zwar nicht sehr beeindruckt von der Maßnahme, würden dann aber ein Stück nach oben rutschen.

Der Schaustellerverband selbst hat sich den Platz (unterhalb des Holzberges vor dem Rathaus) angesehen und plant nun die Aufstellung der Geschäfte. Hierzu werden uns noch eine Auflistung der Geschäfte sowie ein Plan zugesandt.

Weitere Gespräche und Planungen werden folgen.

Um Kenntnisnahme wird gebeten.

(Wittich Schobert)